

Forums pour les consommateurs

Consomatrice et bientôt prise de sang

Par Profil supprimé Posté le 18/10/2015 à 13h51

Bonjour à tous, je suis une fumeuse occasionnel de cannabis et cette semaine j'ai fumé 2-joint par jour le mardi mercredi et jeudi. Aujourd'hui on est dimanche et demain j'ai une prise de sang à faire. Je voulais savoir si le THC sera présent dans mon sang? Cela m'inquiète beaucoup étant donné que mes parents ne sont pas au courant de mes consos. Merci d'avance pour vos réponses!

1 réponse

Moderateur - 19/10/2015 à 12h47

Bonjour,

Si vous êtes fumeuse occasionnelle de cannabis, alors celui-ci ne sera dépistable que pendant quelques heures dans le sang.

Mais de toute façon le THC ne se dépiste pas lors d'une prise de sang de routine. En effet, il faut un test de dépistage spécifique pour pouvoir le trouver. Il faut en outre explicitement vous dire que l'on va faire un tel test avant que le test n'ait lieu. Est-ce le cas ? Si oui dans quel cadre vous ferait-on un test de dépistage sanguin ?

Vous savez, si vous fumez 2 joints par jour cela finira par avoir un impact sur votre vie et cela se verra. Plutôt que d'attendre que vos parents le découvrent vous avez peut-être intérêt à le leur dire. Cela peut éviter pas mal de conflits si vous savez démontrer que vous restez mûre et que vous êtes prête à leur parler si vous aviez un problème à cause de cela. Vos parents sont aussi là pour vous protéger.

Cordialement,

le modérateur.